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这次太湖水污染直接影

响了无锡的供水危机，但太
湖只是无锡的吗？不是。苏
州拥有76％的太湖水面；宜
兴处于太湖上游，入湖水量
的四分之三来自上游；吴江
处于太湖下游，东太湖沼泽
化加速；常州、镇江、南京，

甚至外省市如上海、浙江都
有水系汇入太湖……太湖
不但是无锡的、苏南的，也
是全省的、全国的，“彻底治
污”单纯只靠哪一地恐怕都
不行。

其次，涉及太湖流域水

质管理的部门还真不少。环
保、水利、建设、发改委
（局）、农渔、国土、交通、物
价、工商、财政、旅游、科技
……足足有十几个。然而
“婆婆”越多，却未必“效
果”越好。就以这次太湖水

危机为例，环保部门可以
说，这是水上的事，该水利
管；水利部门可以说，这是
污染的事，该环保管；无锡
可以说，这是整个流域的
事，该大家管……

所以，首要的是明确责

任。省委书记李源潮在会上
提出，这次蓝藻暴发引发的
无锡供水危机，既有天灾也
有人祸。长期以来，太湖治
理一直赖国家，多头分治、
职责不清，出现了“三个和
尚没水吃”的现象。落实治

太任务，要把领导责任明确
起来。
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中央明确，“太湖治理

的责任主要在地方”。省长
梁保华说，全面落实治太目
标管理责任制，是全省上下
的共同责任。为加强对这项
工作的组织领导，省里调整
充实了省太湖流域水污染
防治委员会，并设立了专门

的办事机构，负责组织协
调、督促检查、狠抓落实。

记者看到，调整后的省
太湖流域水污染防治委员
会由省长梁保华亲自担任
主任，副主任包括常务副省

长赵克志，副省长黄莉新、
仇和等三位；成员包括苏
州、无锡、常州、镇江等四地

市长，环保厅、科技厅、财政
厅、建设厅、交通厅、国土
厅、水利厅、农林厅、卫生
厅、物价局、工商局、质监
局、海洋渔业局等厅局长，
省发改委主任、省政府副秘
书长、省政府办公厅主任、

中科院南京地理与湖泊研

究所所长等。委员会办公室
设在省环保厅，承担日常工

作，省环保厅厅长史振华兼
任办公室主任。
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其次，各市人民政府是

各地实施国家和省太湖流
域“十一五”水污染防治规
划和工作方案的责任主体，
对辖区内治污工作负总责，
每年要向省政府汇报履职
情况。

另外，按照“谁家孩子

谁抱走”的原则，全太湖统
一部署，省以下一级管一
级，层层分解落实责任。根
据任务分解方案及不同职
责，各主要部门“领”到以
下分工任务———
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省委、省政府要求，各
地都要落实产业结构调整、
污染治理、环境安全、生态
环保建设等责任。各地各部
门一定要各负其责，同心协

力，服务大局，勇挑重担，同
时要严格实行环境保护目标
责任制，哪个地方、哪个方面
出现重大环境事故，就要对
哪里的领导实行问责制。

在这次大会上，各相关
厅局负责人介绍了各自的

下一步治污方针———
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省水利厅厅长吕振霖：

建立常年引江调水机制，加
快水体流动，使太湖水体更
换周期从 300天缩短到
200天；计划用5年左右时
间，完成太湖疏浚面积 94
平方公里，与此同时，继续
大力推进苏南地区城乡河

道疏浚整治，争取 “十一
五”基本完成城乡河道疏浚
一遍的目标。
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省环保厅厅长史振华：

全面提高污染物排放标准。
对太湖流域省市县行政交
界端面、主要入湖流域、集
中式饮用水源地，新建 37
个水质自动监测站，定期向
社会发布水质状况，接受社

会监督，让老百姓评价。
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省发改委主任毛伟明：
下一步省发改委将结合自身

职能，重点抓好三个方面的
工作，一是大力发展服务业，
二是大力发展“两高两低”
产业，三是淘汰落后产能。
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省农林厅厅长刘立仁：
太湖地区总种植面积 1000

多万亩，国家要求开展测
土配方施肥，今后几年要
按照要求，确实减少农药
化肥施用量；现在一级保
护区耕地面积有 67万亩，
今后要退耕。
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来自各地政府部门、单

位的负责人，很快就找到了
自己的“职责定位”。一些
基层领导特别勇于担责。江

阴市南闸镇党委书记吴芳
才30岁出头。她说，南闸镇

虽然离太湖较远，可是治理
太湖同样义不容辞。“我的
理解，作为党委书记，我就
是乡镇环保目标责任制的
第一责任人；党委班子里的
干部也都是责任人。”一定
要把环境保护、节能减排作

为乡镇工作的第一要务来
抓，要让乡镇农民享受到发
展的红利，更要享受到美好
大自然的馈赠。

无锡新区新安街道党委
书记华雨辰是一位在太湖
边长大的老无锡，多年来我
们对这个母亲湖索取的多，
回报的少，才造成了今年太

湖水危机的发生。“太湖治
理，太湖儿女最有责任。”下
一步他们将进一步做好沿
湖 2公里地区的环境整治，
并发动全街道群众人人动
手，为回报太湖母亲湖做出
自己的贡献。

南京市委副书记陈绍泽
表示，南京将要从太湖蓝藻
事件中吸取教训，把治理水
环境放在十分重要的位置。
要正确处理经济发展和环
境保护的关系，始终坚持环
保优先方针，学习国际上先

进经验，决不走先污染后治
理的老路；镇江市市长许津
荣说，镇江虽不是太湖核心
区，但是太湖流域上游地
区，承担着从源头上做好工
作的责任，“这是一种政治
责任。”

klmn opq

klr $

QR STU

%

太湖水污染治理虽然初见

成效，但夏季炎热高温，仍
然是蓝藻容易暴发的时期。
记者了解到，目前全省各地
各部门已经制定好相应的
应急预案，一旦出现特殊情
况，将立即启动预案确保供
水安全。

江苏省水利厅制定了
一套太湖水污染突发事件

应急工作方案，同时强化了
水污染预测预警机制，一旦

出现突发性水污染事件，立
即启动应急机制，做到及时
反应，正确应对，保障安全，
减轻危害；省环保厅则坚持
对太湖蓝藻情况开展日常
观察和卫星遥感分析，提高
预测预警能力，进一步健全

环境应急管理体系，近期还
将不断完善突发性环境事

件应急预案，并开展实战演
练，提高应急处置水平；无

锡正在完善预警监测机制，
加大调水引流，对水源地水
质实行每日一报；苏州正在
加快第二水源地建设，全面
做好启动苏州市供水应急
预案的各项准备工作，确保
万一发生水安全事件情况

下，也能保证人民群众喝上
干净的水，生活不受影响。
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定电话和小灵通打国内长

途每分钟只要收市话价了。
记者昨日从江苏电信获得
的最新套餐方案显示，江苏
电信近日推出 3个长途优
惠套餐，实现长话市话同价
的资费。此前，国内长途电
话的标准资费为0.07元/6

秒（即每分钟7毛钱）。今
年上半年，江苏电信刚刚将
IC卡电话资费从 0.4元 /
分钟降低到0.1元/分钟。

记者昨天从江苏电信获
得的最新消息显示，共有3
款套餐推进长话市话同价。

一是 “IP国内亲情电
话”，用户设定一个亲情号
码，在江苏省内每月交纳月
功能费2到5元钱，南京为
3元，住宅电话和小灵通加
拨 17909接入号打国内长
途，就可以享受长话费优惠

至市话费的资费，也就是
说，例如，如固定电话的市
话价是 3+1的资费，那么
长途价也将按照前 3分钟
2毛，之后每分钟 1毛收
取。用户有需要，还可以同
时设置国内的 1-5个亲情

号码。
二是 “夜话包月套

餐”，用户交纳月功能费
2~5元钱，每天晚10时至

次日晨7时，住宅电话和小
灵通无需加拨任何接入号，
直接拨打国内长途，即可享
受不限任何方向和号码的长
话费和市话费同价的优惠。

江苏电信同时还推出
了“国内特惠热线”套餐，

办理后月功能费3元，住宅
固定电话和小灵通加拨
17909拨打国内长途即可
享受不限时段，不限号码和
方向，长话单价 0.18元 /
分钟（含市话接入费）的优

惠。江苏电信相关负责人介
绍，这一套餐目前只在常

州、无锡两市试点。
据该负责人介绍，电信

运营商之间的竞争及 QQ、
MSN等即时通讯工具争夺
市场，是电信降低长途话费
的主要原因。去年，江苏电
信推出 11808业务，如果

国内长途 IP电话连打 45
分钟，封顶价只有 1.99元。
每分钟的实际支出不足
0.14元。
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昨日从南京市人事局获悉，

2007年度在职攻读会计硕士
（MPAcc）专业学位报名推荐
工作开始。凡国民教育系列大学
本科毕业，从事会计或相关领域
实际工作二年以上者均可报名。

据介绍，符合报考条件的
人员，先填写《2007年在职人

员攻读硕士学位报考资格审查
表》（可在南京培训教育网下
载 ：http：//www.njpxjy.
com）一式三份，分别贴近期
同底版一寸免冠彩色照片一
张，由考生本人所在单位人事
部门签署推荐意见并加盖公章

（照片上需加盖公章）。并于7
月15日前将有关材料送到南
京市人才教育培训中心（北京
东路63号人才大厦），办理资
格审查手续。资格审查通过后，
考生登录江苏省学位与研究生
教育网（http：//xwb.jsjyt.e-

du.cn）进行网报，并在规定的
现场报名时间内到指定报名点
缴纳报名考试费、照相、确认报
名信息。现场报名确认的时间
将在网站上公布。报名后参加
10月 27日、28日的全国联
考，考试科目为：政治、英语、财

务会计、综合知识4门。
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% 江苏省中行黄

金交易联赛前日进行了颁奖，
一些民间黄金投资高手及大
户纷纷浮出水面。黄金投资专
家认为，今年是投资黄金的好
时机，下半年市民在家庭资产
中应该配置点黄金。

北京中汇安高信息咨询

有限公司总经理郭晖在颁奖
讲座上分析，金市将迎来投资
黄金时期，他认为房地产投资
因受调控会日渐冷却，已不是
热钱追逐的重点；一旦股市也
走房地产的路子，大量资本必
然要寻找新的出路。郭晖判

断，作为商品代表的黄金，必
然迎来绝佳的投资黄金时期。
在分析了美联储数十年的利
率政策、走势之后，郭晖预计，
随着今年年底或明年年初美
元进入减息周期，美元在 2－
3年内将大幅度贬值。
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% 昨天上

午，电闪雷鸣，大雨如注，
全省 13个省辖市中心广
场却都出现了一道绚丽的
风景，万名律师、公证员、
法律援助工作人员、基层
法律工作者、司法鉴定人，
身着统一服装，同时举起

右拳，发出同一声音，向社
会庄严承诺：“我是光荣的
法律服务工作者，忠于法
律，忠于人民。”

据了解，江苏省司法厅

决定在全省开展为期一年
的法律服务、法律援助“关

爱民生、服务和谐”的主题
实践活动，一共包括“六大

行动计划”：昨天上午，省
直和南京市 1000多名律
师、公证员、法律援助工作
人员、基层法律工作者、司
法鉴定人将在主会场南京
市鼓楼广场举行宣誓仪
式。然后，各类法律专家开

展免费咨询服务，现场回
答群众普遍关注的婚姻家
庭继承、房屋买卖、农民工
权益保障、医疗纠纷、劳动
争议、损害赔偿以及如何
申请司法鉴定、法律援助
等重点问题。
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肉价格居高不下，肉类企业

的生产成本也大大加剧。为
了有效控制成本，不少企业
都在整合产业链，自上而下
全程介入生产。记者日前获
悉，雨润集团将向阜阳安徽
福润肉类食品有限公司增
资5亿元，扩建年屠宰 300

万头生猪生产线项目。
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随着今年猪肉价格节

节攀升，众多猪肉加工企业
的成本也越来越大。南京一
家肉类加工企业人士介绍，
对于主要通过收购生猪的
方式经营的肉制品加工企
业，对猪肉的价格敏感度相
当高。这类企业的成本压力

尤其突出。
雨润集团董事局主席

祝义才告诉记者，从去年底
开始受粮食和饲料价格上
涨、局部地区出现疫情以及

农民就业渠道增多等因素
影响，加上居民生活水平的

提高，肉类食品等消费也在
不断增长，今年以来猪肉等
食品价格普遍上涨。
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记者了解到，目前雨润

集团的生猪供给途径主要
有两种：收购当地农户的
生猪和建基地自行养殖。
在雨润集团的整体规划
中，阜阳将被打造成食品
加工中心区和肉食品现代
物流中心，此次增资扩建

的项目就是具体步骤之
一。新追加的 5亿元将用
于扩建屠宰 300万头生猪
生产线。

雨润集团相关人士认
为，扩建生猪生产线及深加
工和畜牧示范养殖项目，可
以使生猪供给大大增加，降

低生产成本，进一步缓解市
场供需矛盾。
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%虽然暴雨袭城，但空调产

品依然是销售冠军。据五星南
京分部空调部部长介绍，像五
星山西路这样的旗舰卖场，周
六一天可以卖几千套空调，
其中国产品牌中仍以格力、美
的、春兰、志高等知名品牌的
销售最好，1.5P的空调倍受

消费者的喜爱。
从上周末的销售情况来

看，空调类产品绝对是销售大
头。“上个星期六一天，我们

卖场的一个促销员卖了 105
套空调！”五星山西路卖场空
调柜负责人说，空调、风扇销
售区成了人气最旺的地方。
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